



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

marchés financiers internationaux

Question écrite n° 16052

Texte de la question

M. Jean-Jacques Candelier attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'emploi sur la question de la crise financière mondiale actuelle. En effet, il est particulièrement préoccupé par le fait que, sur tous les continents, la crise financière s'accroît, que ce soit au niveau bancaire ou boursier. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures envisagées par le Gouvernement afin de faire face à la grave crise financière actuelle, et également de prévenir ce type de crise systémique à l'avenir, que ce soit dans le domaine bancaire ou boursier.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Jacques Candelier](#)

Circonscription : Nord (16^e circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 16052

Rubrique : Marchés financiers

Ministère interrogé : Économie, finances et emploi

Ministère attributaire : Économie, industrie et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 février 2008, page 910

Question retirée le : 20 mai 2008 (Retrait pour cause de question identique)